

## AUMENTA DEMANDA DE PÓLIZAS PARA VIVIENDA

# Más población busca obtener seguros: Sura

Vivimos en un país con gran actividad sísmica

Belén M. Saldívar  
EL ECONOMISTA

TRAS LOS sismos que ocurrieron el 7 y 19 de septiembre que afectaron a varias localidades alrededor de la República, la población mexicana ha empezado a tomar conciencia acerca de la importancia de obtener un seguro, indicó Francisco Oliveros, CEO de Seguros Sura México.

El directivo de Sura precisó que tras la catástrofe ha habido una importante demanda de pólizas en lo que se refiere a casa habitación, que de acuerdo con la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, la penetración de ésta es de apenas 6.5 por ciento.

“De repente empieza a haber más conciencia. Hay que entender que, por un lado, tuvimos el evento del 7 de septiembre y unos días después el del 19, con lo cual queda claro que al final del día tenemos una elevada exposición debido a que vivimos en un lugar con alta actividad sísmica, por lo cual es importante que la gente no pierda de vista esto y proteja su patrimonio”, comentó.

Añadió que los sismos son un llamado a la población en general para recordar que vivimos en un país con gran actividad sísmica y por lo cual un evento de esta índole se va a volver a repetir sin poder pronosticarlo, por lo cual espera que la penetración del seguro aumente.

“Tristemente, la penetración del seguro va orientada a ciertos niveles y a cierto sector económico; de por sí a penetración es baja, entonces, en sectores con menos ingresos la penetración es aún más baja (...) por un lado tenemos la mayor concentración de inmuebles que se da de manera na-

tural en la Ciudad de México y por otro lado una concentración de ventas en la misma zona que aquellas que están marginadas”, precisó.

### NO PREVÉN MÁS SINIESTROS

Francisco Oliveros informó que al corte del lunes 2 de octubre Sura registró alrededor de 1,700 siniestros y prevé que en las siguientes semanas la cifra ya no se incremente dado a que los reportes han ido disminuyendo desde el viernes.

Agregó que en las siguientes semanas no prevén que se registren más siniestros, ya que durante el viernes pasado se registraron

70 nuevos reportes, el sábado 50, el domingo 13 y el lunes ninguno.

De los 1,700 siniestros que han registrado indicó que 70% son en productos que protegen a las pequeñas y medianas empresas (pymes), 28% corresponden a seguros de casa habitación y 2% restantes a otros productos que protegen.

Cabe destacar que, por el momento, la AMIS ha evitado dar cifras preliminares de los siniestros que se han reportado desde el 7 de septiembre, así como la suma total que deberán pagar las aseguradoras del país; sin embargo, ha confirmado que el sector tiene la fortaleza y solvencia para solventar los gastos.

Asimismo, calificadoras Moody's y Standard & Poor's, así como José Antonio Meade, secretario de Hacienda y Crédito Público, han argumentado que el sector podrá enfrentar las pérdidas gracias a sus reservas —de poco más de 1 billón de pesos—, su capital y porque la gran parte del gasto lo absorberán las reaseguradoras internacionales.

**Vivimos en un país con alta actividad sísmica, un evento de esta naturaleza puede repetirse.**